

<p><i>Frères LeClaire</i> Aurèle J. LeClaire Directeur de pompes funèbres 475, bd Provencher, bur. 306 (sur rendez-vous) 204-775-2220 ou 204-489-6996</p>	<p>Salon funéraire Desjardins personnel bilingue et service personnalisé 357, rue Des Meurons Winnipeg MB R2H 2N6 204-233-4949 desjardins@arbormemorial.com</p>	 <p>Edward Coutu Directeur de Salon Funéraire 680, rue Archibald 253-5086</p> <p>« MEILLEUR SERVICE, MEILLEUR PRIX » Depuis 1895</p>												
<p>Taylor McCaffrey, s.r.l. avocats et conseillers juridiques Alain L. J. Laurencelle Société de droit Alain L.J. Laurencelle 204-988-0304 204-781-1539 (cellulaire) al@tmlawyers.com</p>	<p>Location des salles du Précieux-Sang</p> <table border="1"> <thead> <tr> <th>Salle</th> <th>Capacité</th> <th>Coût</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>1/3</td> <td>80</td> <td>120 \$</td> </tr> <tr> <td>2/3</td> <td>115</td> <td>190 \$</td> </tr> <tr> <td>3/3</td> <td>210</td> <td>285 \$</td> </tr> </tbody> </table>	Salle	Capacité	Coût	1/3	80	120 \$	2/3	115	190 \$	3/3	210	285 \$	<p>Place Eugénie Inc. 201, rue Eugénie Appartements à une, deux ou trois chambres à coucher, à bail viager (<i>life lease</i>) 204-237-0010 ou 204-770-3296</p>
Salle	Capacité	Coût												
1/3	80	120 \$												
2/3	115	190 \$												
3/3	210	285 \$												

26^e dimanche du temps ordinaire

Samedi 26 septembre 17 h – † Francis Fontaine, par Yvonne

Dimanche 27 septembre 9 h 30 – Intention des paroissiens

Lundi 28 septembre – † Annette Beaudry, offrandes aux funérailles

Mardi 29 septembre 10 h 30 (église) – † Émile Jean, par Gérard Jean

Mercredi 30 sept. (Foyer Vincent) – † Juliette Fillion, par C de C, Goulet

Jeudi 1^{er} oct. (Place Catherine) – † Gratia Boisjoli, offrandes aux funérailles

Vendredi 2 oct. 10 h 30 (église) – † Robert Lambert, par la famille Lessard

27^e dimanche du temps ordinaire

Samedi 3 octobre 17 h – pour la famille Raiche et Lussier

Dimanche 4 octobre 9 h 30 – Intention des paroissiens

Samedi 3 octobre 17 h

Lecteurs Doris Lemoine

Dimanche 4 octobre 9 h 30

Jean et Denise Doiron

Construisons nous-mêmes notre sainteté avec la grâce de l'Esprit-Saint.



Bureau

200, rue Kenny
Winnipeg MB R2H 2E4
tél. : 204-233-2874
psang@mymts.net
www.paroisseduprecieuxsang.ca
 paroisseduprecieux-sang

L'abbé Francis K. Adzakov

Prêtre administrateur
tél. : 204-333-9692
courriel : adzakov@yahoo.fr

Alexie Gosselin

Ajointe-administrative
Du mardi au vendredi
de 8 h 30 à 16 h
(fermé de midi à 13 h)

Conseil de pastorale

Pierre Lemoine
tél. : 431-588-5892

Affaires économiques

Joël Gosselin
tél. : 204-781-5071

Récitation du chapelet

mardi et vendredi
avant la célébration

Demi-heure d'adoration

mardi et vendredi
après la célébration
eucharistique

Paroisse du Précieux-Sang

Archidiocèse de Saint-Boniface
Vingt-sixième dimanche ordinaire
27 septembre 2020

Ézékiel 18, 25-28; Psaume 24 (25);
Philippiens 2, 1-11; Matthieu 21, 28-32

En acte

Avez-vous déjà eu la joie de prendre l'avion et de visiter le poste de pilotage. Quelle joie! Une attention de tous les instants est requise. De la part des pilotes. Tout n'est pas sans turbulences. Ajuster le tout, contrôler l'appareil, être d'une attention constante pour arriver à bon port.

Nous sommes et vivons sur la belle planète bleue. Quelle sera la fin de notre voyage? Surprise et mystère. Notre naissance est le point de départ de notre pèlerinage sur terre. Nous aussi, nous serons appelés à vérifier notre position dans notre démarche vers Dieu. Il y aura aussi des moments difficiles que nous le voulions ou pas. On nous proposera des démarches nouvelles et étranges. Ne nous laissons pas attirer par de nouvelles approches souvent attirantes, mais qui ne sont qu'apparences trompeuses. Vérifions auprès du « Pilote » s'il est toujours sur la bonne route et faisons-lui confiance.

Saint Paul nous donne des points de références servant à nous situer dans la vie : réconfort, amour, communion, tendresse et compassion. Voilà une belle

(suite à la page 2)

Parallèle entre Job, sage de l'Ancien Testament, et la spiritualité autochtone [...] *interroge donc le bétail, il t'instruira, l'oiseau du ciel, il te renseignera; parle avec la terre, elle t'apprendra; ils te raconteront, les poissons de la mer.* (Jb 12, 7-8)

Pour recommander quelqu'un aux prières, communiquez avec le célébrant avant ou après la messe.

(suite de la page 1)

image du chrétien authentique. Il encourage les Philippiniens à vivre concrètement cette appartenance au Christ *pour que sa joie soit complète*. Trois fois le mot *même* revient comme une ritournelle : ayons les *mêmes dispositions, le même amour, les mêmes sentiments*.

L'invitation un peu surprenante : *ayez assez d'humilité pour estimer les autres supérieurs à vous-mêmes*. J'ai toujours apprécié cette phrase. En effet, il faut avoir le préjugé favorable envers l'autre. L'autre a quelque chose à me donner que je peux admirer en lui.

Notre point de repère dans notre vie, c'est le Christ. La première lecture de notre dimanche nous invite à jeter un regard sur notre conduite. Le psaume est une demande au Seigneur : *enseigne-moi tes voies... ta tendresse, ton amour*.

L'ennemi le plus sournois de l'Église n'est pas en dehors, mais à l'intérieur de l'Église. Il arrive que des catholiques qui sont tous les dimanches à la messe, mais qui, quand le Seigneur leur demande de changer de vie, ne remuent même pas le petit doigt. Bougeons nos dix doigts afin de retrouver ce qu'est d'offrir une main chaleureuse et un cœur grandement ouvert à la manière de Jésus. Agissons.

Yvon Cousineau, c.s.c.

Du 4 au 10 octobre a lieu la *Semaine nationale des soins de santé catholiques* (accs.ca) soulignant le travail des organismes de soins de santé catholiques aux quatre coins du pays. Au cœur des soins se trouvent un profond respect pour la valeur intrinsèque et la dignité de tout être humain, et une volonté immuable de se mettre au service de tous – en particulier des personnes les plus vulnérables de la société – avec amour, sans égard à leurs origines ou à leur confession.

Bénir : *Benedicere* en latin, c'est dire du bien. Il ne s'agit pas de dire de jolis mots, mais de rappeler la bonté fondamentale de l'existence d'une personne, d'une chose. C'est rappeler que Dieu a voulu que cette personne ou que cette chose existe. Qu'elle sorte du néant pour être, pour participer à la création voulue par Dieu, expression de son désir, de la grandeur de son cœur.

Dons de la semaine du 20 sept.

Part-à-Dieu 2635 \$
Projet Précieux-Sang 245 \$
Précieux-Fonds 200 \$
Besoins Église du Canada 75 \$
Total 3155 \$

Dons de la même semaine en 2019

Part-à-Dieu 1316 \$
Projet Précieux-Sang 300 \$
Besoins Église Terre Sainte.. 20 \$
Précieux-Fonds 5 \$
Total 1641 \$

Lampe du sanctuaire

Olive Comte

Merci pour les dons envers le déménagement de l'abbé Francis.

Le dimanche 27 septembre a été retenu pour quatre collectes spéciales, entre autres la Collecte pour les besoins de l'Église au Canada. Cette initiative annuelle aide les évêques dans leur ministère d'accompagner, d'enseigner, de guider, de sanctifier et de prendre soin de l'Église au Canada. Veuillez consulter votre boîte d'enveloppes de part-à-Dieu.

Octobre étant le mois du Rosaire, tournons-nous vers la Sainte Vierge Marie, Mère de l'Église et Reine des Cieux pour qu'elle intercède pour nous en cette période éprouvante.

Diffusion en ligne de la messe dominicale à 10 h

La messe en français est diffusée de la paroisse Sts-Martyrs-Canadiens : www.youtube.com/channel/UCFLbnkM6HIRYpb4QjiXeBOg/live

La messe en anglais est diffusée de la paroisse Holy Cross à 10 h : facebook.com/ArchSaintBoniface/live

L'eucharistie

Prier pour tous, donc pour les vivants et aussi pour les morts et tous les hommes qui ont quitté ce monde : Reçois-les dans ton Royaume! La mort, les chrétiens ne l'aiment pas plus que les autres. Mais, à cause du Christ vainqueur de la mort, ils portent en leur cœur une ferme espérance : la mort n'est pas le dernier mot des choses. Prier pour et avec les morts, c'est affirmer que ce que Dieu crée, jamais il ne le détruit. Comme le Christ est ressuscité, un jour nous ressusciterons.

Michel Wackenheim

En ce temps de pandémie, veuillez garder une distance de 6 pieds entre vous et les gens qui ne sont pas de votre foyer.

Life Chain 2020, le 4 octobre, de 14 h à 15 h, devant le Centre des sciences de la santé, au 665 de l'avenue William (angle Sherbrook). Apportez vos masques, évitez les conversations informelles et maintenez une distance physique.